

## MENOR DE 3 AÑOS FALLECE EN UNA PISCINA EN EL TRAPICHE

La localidad de El Trapiche en Ovalle se encuentra de luto tras la muerte de un menor de tan solo 3 años, quien falleció ahogado en una piscina. Por instrucción de la Fiscalía, la PDI concurre al lugar para la investigación.

“El domingo a solicitud del Ministerio Público, personal especializado de esta PDI, junto a peritos del laboratorio de criminalística, se trasladan al sector de El Trapiche en la comuna de Ovalle, por la muerte de un menor de 3 años, quien fue hallado al interior de una piscina. En ese contexto, se realizó un trabajo científico técnico del sitio del suceso, se empadronó a testigos y los antecedentes fueron entregados al Ministerio Público”, informó el subprefecto José Cáceres, jefe de la Brigada de Homicidios La Serena.

La autoridad policial aclara que por el momento se descarta la participación de terceros en este lamentable deceso, “se trataría de un hecho accidental”, apuntó.

De esta manera, se extiende un llamado a las familias a siempre mantener la supervisión de sus hijos en la próxima temporada estival.